

"Formosa logra compromiso de la Nación para reactivar el puerto y el ramal C25", *Región Norte Grande*, Argentina, 22 de enero de 2010.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=14828>

Fecha de consulta: 27/01/2014.

El ministro de Planificación Federal, Julio De Vido, firmó ayer con el gobernador de Formosa, Gildo Insfrán, acuerdos para desarrollar obras en el Puerto de Cargas y reactivar el ramal del ferrocarril Belgrano.

En el primero de los casos, el objetivo es la puesta en funcionamiento y operación del Puerto de Carga de la ciudad de Formosa sobre el Río Paraguay.

La obra, que demandará una inversión de 14 millones de pesos, consiste en la provisión de una grúa para movimiento de contenedores y equipamiento auxiliar accesorio y obras civiles complementarias para su instalación y operación.

En el mismo encuentro, también se acordó la reactivación del ramal C25 del Belgrano Cargas, que une la ciudad e Formosa con la localidad salteña de Embarcación, y cuya estación terminal es un viejo reclamo de los productores formoseños.

La firma de estos acuerdos se llevó a cabo poco antes del mediodía en el despacho de De Vido, con la participación del intendente de Formosa capital, Fernando De Vido.

La modernización del puerto formoseño tiene una gran importancia económica, social y ambiental, debido a la reactivación del tráfico fluvial como alternativa de transporte, en el nudo multimodal de transferencia de carga del eje de Capricornio.

Los beneficios que aportará su concreción beneficiarán en forma directa a las provincias de Formosa, Salta y Jujuy, destacó la cartera de Planificación en un comunicado.